
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
2. Sitzung des Bauausschusses Loddin  

vom 15.10.2024 

 
Top 5 Beratung zur Überarbeitung und Neugestaltung des "Promenadenplatzes zur 

Ostsee" 
 
 
Herr Block verliest die Beschlussvorlage. 
 
Die Kurverwaltung findet die Idee gut. Finanzielle Mittel sollen in den nächsten Jahren eingeplant 
werden. 
Förderungen, Genehmigungen etc. müssen geprüft werden. 
 
Herr Hagemann: 25 Jahre Nutzungsbindung zur damals erhaltenen Förderung. Wenn bauliche 
Änderungen vorgenommen werden, können Förderungen auch zurückgezogen werden. 
 
Herr Will: Konzept vorlegen, mehr Platz schaffen. Einzige Platz, an dem man noch was für Ver-
anstaltungen machen könnte. 
Herr Hagemann: Hatten damals schon Probleme dort etwas Größeres zu bauen. 
Rettungszufahrten, generelle Zuwegung wurde nicht genehmigt. 
 
Herr Will: Vielleicht kann man den Deich evtl. verstärken. Erstmal alles prüfen. 
Herr Hagemann schlägt vor Herrn Schulz zu fragen. Er hat einmal im Jahr die Erlaubnis der 
Zuwegung. 
Herr Wittnebel: Wasserschutzanlage. Bebauung nur auf Promenadenplatz vorgesehen. 
Pflasterung ist baul. Maßnahme. Versuchen kann man es. 
 
Herr Block: Mit Frau Hering in Verbindung setzen und prüfen lassen. 
 
 
 


